
      

     Все  когда-то заканчивается. 

Обучение в Северном институте    

предпринимательства – не исключе-

ние.         
 

     Закончились лекции, семинары, 

зачеты, практика, экзамены.  
 

     Закончились даже государствен-

ные экзамены. Защищены выпуск-

ные квалификационные работы.       

Вручением дипломов завершается 

многолетний студенческий путь. 
      

     Что же остается в памяти?  Оста- 

 ется тепло встреч однокурсников, 

переживания  при решении слож-

ных  и мучительных  проблем, го-

речь от расставаний   и верность  

оставшихся.  

       В истории 

Северного ин-

ститута пред - 

приниматель-

ства золотыми 

буквами запи-

сан этот выпуск 

специалистов – 

мудрых, квали-

фицированных, 

дружных, тер-

пеливых,  

настойчивых и сплоченных.   

          Желаем вам  осуществления 

желаний и планов, желаем успехов 

и высоких достижений !  
 

Кочегаров Сергей Анатольевич, 

ректор Северного института 

предпринимательства 

 Поздравляем с дипломом! 

Мне бы хотелось продолжить образование ! 

       За 

время 

обучения 

в инсти-

туте  мне 

запомни-

лись по-

ездки в 

Малые 

Корелы, 

в Северо-

двинск (когда мы были 

на Яграх, дул очень 

сильный ветер), игры 

«Что? Где? Когда?», 

«Веселые старты».  

     Сейчас я вспоминаю  

веселую студенческую 

жизнь и упорный учеб-

ный труд … Вспоминаю  

интересные  лекции и 

умных, ярких  препода-

вателей: острую  и об-

разную   речь 

Журавлева М.Л.,  насы-

щенные теорией, прак-

тикой, историческими 

фактами  лекции и  мно-

гочасовую подготовку  

к семинарам  Кудрова 

А.Ю.,  утомительные и 

многочисленные интернет

-тестирования… 

     Я планирую  завершить 

учебу в институте, успеш-

но сдать государственные 

экзамены и в дипломе 

иметь только хорошие и 

отличные оценки…  Мне 

бы хотелось продолжить 

образование в магистрату-

ре!  

Пугачева Яна,  

выпускница  дневного  

отделения 

 
 

2015-2016 УЧЕБНЫЙ  ГОД 
ЯВЛЯЕТСЯ ГОДОМ СТО-

ЛЕТНЕГО ЮБИЛЕЯ ЗДАНИЯ 
АРХАНГЕЛЬСКОЙ ВТОРОЙ 
ЖЕНСКОЙ (ОЛЬГИНСКОЙ) 
ГИМНАЗИИ,  В КОТОРОМ 
100 ЛЕТ УЧАТ И ВОСПИТЫ-

ВАЮТ ПОДРАСТАЮЩЕЕ 
ПОКОЛЕНИЕ. 
 

 ДУХ ВРЕМЕНИ, ДУХ ЗНА-

НИЙ, ОСОБАЯ АТМОСФЕРА 
ВДОХНОВЛЯЕТ И СЕГО-

ДНЯШНИХ СТУДЕНТОВ И 

ПРЕПОДАВАТЕЛЕЙ.  
 

ЭТОТ НОМЕР СТУДЕН-

ЧЕСКОЙ ГАЗЕТЫ  
ПОСВЯЩЕН   

ВЫПУСКНИКАМ  
СЕВЕРНОГО  

ИНСТИТУТА ПРЕД-
ПРИНИМАТЕЛЬСТВА  

2016 ГОДА. 

ЖЕЛАЕМ УСПЕХОВ ! 1 

МНЕ БЫ ХОТЕЛОСЬ 
ПРОДОЛЖИТЬ  ... 

1 

ТРИ ДНЯ НЕ ЕЛИ-НЕ 
СПАЛИ... 

2 

ОЧЕНЬ  МНОГОМУ 
МЫ НАУЧИЛИСЬ! 

2 

ЧЕМ-ТО МЫ ПОХОЖИ 
НА ЦЕЗАРЯ... 

3 

  

Я ЧЕЛОВЕК СОВЕСТ-
ЛИВЫЙ! 

   4 

В этом выпуске: 

Март   2016 №8 

Орган студенческого совета НЧОУ ВО  

«Северный институт предпринимательства» 

СТУДЕНЧЕСКАЯ ГАЗЕТА 

ХОЧЕТСЯ ЗНАНИЯ 
ПРИМЕНИТЬ НА 

ПРАКТИКЕ 

  4 

Желаем успехов и высоких достижений! 

100 лет образовательной деятельности в  

доме по адресу  улица Суворова — 2.  



 честно    прочитала 

весь материал, выучи-

ла все юридические 

термины и понятия…  

     Мне  очень помог-

ли лекции Савинского 

А. В. Удивительно, 

как за короткое время 

он сумел огромный 

объем информации 

сделать понятным,  

систематизировать,  

вложить в наши пере-

полненные информа-

цией  головы !   

… На сегодняшнем 

испытании  большим 

плюсом является со-

здание благоприятной 

атмосферы. Члены ко-

миссии задают вопро-

сы, тем самым созда-

вая ситуацию диалога. 

Мне это очень помог-

ло вспомнить весь ма-

териал! 

Ксенжик Ольга  

Александровна. 

26.01.2016 

 

     … Три дня не ели-

не спали, учили мате-

риал, готовились к эк-

замену. Дома – все 

брошены и заброше-

ны. ..  

… На экзамене  самое 

трудное  для меня бы-

ло собрать себя в ку-

лак,  собрать все свои 

мысли и сформулиро-

вать ответ…    

     Получив высшее 

юридическое образо-

вание я планирую по-

менять сферу деятель-

ности … 
 

Андреева Екатерина 

Николаевна 

26.01.2016 

Мы познакомились друг с 

другом, многие стали друзь-

ями. Главное – это сплоче-

ние коллектива, взаимовы-

ручка и поддержка…  

     Очень полезно общение с 

преподавателями. Следует 

сказать, что в институте ра-

ботает прекрасный профес-

сорско-преподавательский 

состав! Очень многому мы 

научились – теории и прак-

тике. Мне самому захоте-

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Бывало и так, что при-

ходя на экзамен, неко-

торые спрашивали – 

что сегодня сдаем?  

… В нашей группе все 

обучаются  осмыслен-

но, вкладывают в уче-

бу душу, понимают, 

что учеба нужна само-

му себе,  профессии и 

государству.   

    Студенческая жизнь 

очень много нам дала. 

лось преподавать, пере-

давать  свой опыт моло-

дому поколению… 

    … Грустно расста-

ваться с друзьями и с 

любимым институтом!  
 

 

     Хочется пожелать 

профессорско-

преподавательскому со-

ставу института процве-

тания, решения всех 

проблем и всего самого 

доброго! 
 

Лавриненко Николай  

Сергеевич  27.01.2016 

Три дня не ели-не спали... 

Очень многому мы научились ! 

Стр. 2 

СТУДЕНЧЕСКАЯ ГАЗЕТА  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

По первому 

образованию я явля-

юсь экономистом.  А 

для экономиста очень 

полезно знание права 

и закона…   

В период под-

готовки к экзамену я   

    Вернуться в студен-

ческую атмосферу  че-

рез 30 лет после получе-

ния первого образова-

ния было непросто. Мы 

все – взрослые, состояв-

шиеся люди с професси-

ональным опытом. По-

этому почувствовать 

себя студентом, общать-

ся с преподавателями, 

волноваться перед экза-

менами - было достаточ-

но необычно. Напряже-

ние и волнение перед 

экзаменами мы испыты-

вали  как первокурсни-

ки.  

Преподаватели нам го-

ворили: «Что вы так пе-

реживаете, стены ходу-

ном ходят!»... Испыты-

вали огромную радость 

и ликовали после 

успешной сдачи сес-

сии… Были взлеты и 

падения, сдачи и пере-

сдачи экзаменов, были и 

очень нервные ситуа-

ции..  

24.02.2016 



Чем-то мы похожи на Цезаря...  

Стр. 3 

№8 
 

 

 

 

 

 

 Зашел в кабинет пер-

вым, первым взял би-

лет, первым пошел 

отвечать.  Билет по-

пался нелегкий, ем-

кий, можно много и 

долго рассуждать по 

вопросам... Я доволен 

процедурой приема 

экзамена, члены ко-

миссии настроены  

серьезно и доброже-

лательно…  Жду с 

волнением результа-

та. Волнуюсь за себя 

и за моих однокурс-

ников…   

Ильин Александр 

Владимирович 

26..01.2016 

       Мне нравились студенче-

ские мероприятия: поездка в 

Северодвинск в Музей под-

водных лодок, посещение 

театра…  

      На протяжение первых 

двух курсов я совмещала 

обучение по программам 

менеджмента и юриспруден-

ции. Мне это нравилось, так 

как на многие вопросы очень 

полезно посмотреть с двух 

сторон - управленческой и юридической. Я 

думаю, это также очень полезно с точки зрения 

личностного развития. На третьем курсе я по-

няла, что дальнейшее совмещение невозможно 

с точки зрения учебного расписания… 

      Во время обучения мне не нравился холод в 

аудиториях … Я мечтаю, чтобы во время госу-

дарственных экзаменов мне поставили 

«отлично» автоматом… 

Тернущак Галина,  

выпускница  дневного  

отделения 

… За время  обу-

чения в институте 

произошло очень 

много событий и 

в жизни страны, и в моей жизни. 

Страна наша начинает голову 

поднимать, хочется пожелать  с 

достоинством выйти из сложной 

ситуации…  

… У меня лично изменилось ме-

сто работы…   Учиться заочно 

трудно, так как надо одновремен-

но думать и об учебе, и о своей 

работе, быстро переключаться с 

одного на другое.  Мы чем-то 

похожи на Цезаря – говорят, он 

одновременно мог выполнять 

несколько дел... Хочется скорее 

закончить обучение, чтобы делать 

одно дело… Образование в совре-

менной жизни необходимо, так 

как неизвестно, куда жизнь по-

вернет! 

Яковлев Иван Михайлович  

27.02.2016 

Семейный портрет в интерьере 

25.02.2016 



На экзамене мне очень хоте-

лось ответить как можно луч-

ше, но помешало волнение… 

Хочется все полученные знания 

применить на практике… 

Ярославская    Юлия   

Сергеевна 28.01.2016 

 

Я человек совестливый... 

…  Диплом, который только 

что защитил, я начал писать в 

командировке в 2013 году, про-

должил—в командировке в 

2014 году.  Я  почти закончил 

писать, а  оказалось, что изме-

нилась почти вся законодатель-

ная база. Пришлось перераба-

тывать заново материал… 

… Хочу выразить благодар-

ность всему профессорско-

преподавательскому составу 

Северного института предпри-

нимательства. Очень хорошо, 

что вы индивидуально подхо-

дите к каждому студенту и  у 

нас есть возможность сдавать 

сессию не со своей группой… 

 … Лично я  благодарен  Ларисе 

Анатольевне и Ирине Викто-

ровне – за умение оказывать 

вовремя экстренную помощь.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

… Я человек совестливый, по-

этому  старался  приходить на 

экзамены подготовленным. Я 

просил преподавателей зада-

вать мне дополнительные во-

просы ... 

… Так получилось, что у меня 

за все годы обучения не было 

ни одной «тройки».  Хочется 

получить красный диплом. Я 

считаю, что  заслужил его сво-

им учебным трудом. Жизнь 

показала мне, что надо ставить 

перед собой цели и стараться 

их достичь...  

… Хочу привести в  Северный 

экономический лицей своего 

сына... 

Мигунов Евгений Андреевич  

25.02.2016 

Хочется все полученные знания применить на практике… 

Адрес: 

г.Архангельск,  

улица Суворова,  

дом 2 

Телефон: 24-28-82 

65-46-52 

E-mail   

sip-29@yandex.ru 

Сайт 

www.nousip.гu 

 

100 лет образовательной деятельности в  доме по адресу  улица Суворова — 2.  
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… Я здесь 

встретила заме-

чательных пре-

подавателей, с   

которыми по-

знакомилась  в 

период обуче-

ния в Школе 

Милиции – Кошелева Н.Н., 

Белова В.К., Кудрину Н.В.  Их 

бесценные лекции  заложили в 

студентах основу крепких 

профессиональных  знаний, 

которые до сих пор помогают 

нам в работе,  в учебе и в жиз-

ни… 

     В Северном институте 

предпринимательства мне по-

нравилась доброжелательная и 

спокойная атмосфера, много 

знающие профессионалы-

преподаватели… Обучение 

для меня – это новые цели, 

которые сама перед собой 

ставлю, которые надо дости-

гать. Учеба -  это радость от 

достижения поставленных за-

дач… Здорово, что есть такая 

возможность учиться, узна-

вать новое, больше верить в 

себя. Я хочу учиться и дальше, 

есть у меня на этот счет неко-

торые планы… 
    

 
Редактор  Студенческой газеты  —   Горюнова М.В. 

Орган студенческого совета НЧОУ ВО «Северный институт предпринимательства» 

 

Здание бывшей Архангель-

ской 2-й женской 

(Ольгинской)  гимназии . 

08.10.1914  - сдано в эксплу-

атацию. 

01.06.1915—начало занятий. 

26.02.2016 


